

授業参観を開催しました。

すごく天気が良かった週末4月21日(金)、今年度初の授業参観を行いました。今回は特に制限を設けず、保護者の方の都合の良いような形で観てもらおうようにしました。

8時55分の1時間目から午後の5時間目までのべ299名の保護者のみなさんが来てくださいました。「おはようございます!」とか「こんにちは!」と声をかけさせていただくと、

ニッコリ笑顔であいさつが返ってきます。

ものすごく気持ち良かったです。

朝の職員朝礼で先生方に「普段の頑張りを思い切りアピールしましょう!!」と伝えてありました。先生方もすごく張り切って授業に臨んで下さっていたんじゃないかな。教科によってはまだスタートして数回(ひよっとしたら1回目の授業ってのもあったのかもかもしれません。)で、観てもらうには少々厳しい内容

だったかもしれません。みなさんはどうだった? いつも通りの感じで授業を受けてましたか? 今香芝北中学校はいろんなことに対してめっちゃ頑張っていると思うんですよ。生徒のみなさんも我々教職員も生き生きとしています。

「この学校はもっともっと良くなる!」ってほとんどの人が思ってくれてると信じてやみません。学校生活のメインはやっぱり「授業」。一方

的に受けるんじゃない、みなさんが主体性を持って貪欲に学ぼうとしてほしい。授業には「?」がないとダメ。最終的な結果(答え)ばかりを追求するのではなく、「なんでこうなんだろう?」という疑問をしっかり持ってください。それがないと学びにはなりません。



1年生では学年集会が行われました。

金曜日の5時間目、1年生は体育館で学年集会が開かれました。もちろんこれも授業参観として保護者のみなさんに観てもらいました。

各クラスからクラスの良いところや学級目標(学級スローガン)をジャンケンで勝ったクラスから順番に発表していくというものでした。

発表の方法も5クラスすべて違いました。

代表の人が舞台上で説明し、他のクラスメイトがフロアからかけ合い的に参加するスタイルのクラスもあれば、全員が舞台上上がってパフォーマンスを



するクラスもあったり…。画一化していないのがとても新鮮でした。後方で見守る保護者のみなさんも終始笑顔で観ておられました。

1年生のみなさん、目標やスローガンを達成できるように日々頑張ってくださいね。

昨日から三者懇談会が始まっています。

この3年間コロナ禍で年度はじめの家庭訪問をとりやめ、三者懇談会として行ってきました。その経験を踏まえて今年度からも家庭訪問ではなく、三者懇談会として実施することにしました。新年度が始まって4週目。そろそろ新しい学年、新しいクラス、新しい先生、新しい友だちに慣れてきた頃だと思います。頑張ってることや頑張ろうと思っていること、困っていることや悩んでいること等、担任の先生に伝えてください。また、自分のことではなく友だちのことで気になることがある場合も教えて下さいね。よろしく



お願いします。

あと、懇談期間中の時間の使い方をしっかり考え、強い気持ちで実行してください。午後からは部活動をのぞいて家庭学習であることを忘れないで下さいね。

3F図書館での『学習部』も懇談期間中は連日14:00~16:00の時間帯オープンしています。積極的に利用してほしいと思います。

